

# Le Spielmobil [jeux itinérants]

[Das Spielmobil](#) s'est donné pour tâche de reconquérir les espaces de jeu et les rêves de jeu pour les enfants. Les enfants appréhendent le monde en jouant. Leurs rêves sont le moteur de leur développement et donc un moteur pour le développement de notre société. Nous voulons aider les enfants à réaliser au moins une part de leurs rêves.

Le Spielmobil est présent dans les endroits publics de Mannheim, organise jeux et loisirs de vacances, coopère avec les écoles primaires et secondaires (école en plein air) et dirige l'école de cirque Trolori de Neckarstadt. Tous les deux ans, le Spielmobil construit avec des enfants pendant les vacances de Pentecôte la Luisenville dans le parc Unteren Luisenpark.

Le responsable du Spielmobil est le département spécialisé Enfants, Jeunesse et Famille – Service de l'aide sociale à l'enfance et à la jeunesse – [Promotion de la jeunesse](#).

Tous les enfants de 6 à 14 ans peuvent participer aux activités du Spielmobil. La participation est volontaire, une inscription n'est pas nécessaire. Les enfants devraient être en mesure de se rendre sur le lieu respectif et d'en repartir de manière autonome.